



Cordemais, le 8 mars 2021

LES TRAVAUX AVANCENT À CORDEMAIS

Depuis la rentrée 2020, plusieurs travaux ont été entrepris sur la commune de Cordemais. Un petit point sur les chantiers s'impose...



La rue des Courlis (*photo*) bénéficiait, en septembre dernier, de la remise en état de ses trottoirs afin de les rendre plus accessibles et praticables. Le coût des travaux était de 30 255 €.

Au même moment, le **village de La Herguenais** a eu droit à la remise en état de sa voirie. Un tapis d'enrobés sur la voie communale et la réalisation de bicouche sur les accotements ont été effectués. Cette opération a aussi permis de sécuriser l'accès à la partie haute du village : en concertation avec les services du Conseil Départemental,

la voie communale qui débouchait directement sur la route départementale a été fermée. Le coût des travaux était de 37 900 €.

Le réaménagement de la voirie du **village de L'Audiais** (*photo*), quant à lui, a commencé à la fin du mois d'octobre 2020 par la réalisation des busages des fossés. Les travaux sur la voirie (pose des bordures et caniveaux, réalisation des cheminements piétons, etc...) vont bon train et devraient s'achever, si les conditions météorologiques le permettent, courant mars. Les riverains profiteront alors d'une voirie reprofilée et neuve, d'accotements sécurisés pour les piétons, ainsi que de dispositifs de ralentissement au sein de leur village. Le coût total de ces travaux s'élève à environ 330 000 €.



L'ensemble de ces opérations ont bénéficié d'une subvention d'environ 80 000 €, de la part du Conseil Départemental, au titre du plan de relance.